

Christoph Kolumbus

Christoph Kolumbus kam 1451 als eines Webers in
zur Welt. Schon in jungen Jahren war er vom
Meer und von der fasziniert. Bald schon
übersiedelte er nach Portugal. Von dort aus
wollte er sich nämlich seinen Lebenstraum erfüllen und mit
einem eigenen Segelschiff und Japan -
Die spanische Königin Isabella gab ihm für
diesesAbenteuer das notwendige
Am 3 1492 konnte Kolumbus in See stechen.
Zu seinem gehörten drei Segelschiffe mit 90
Mann Besatzung. Das Schiff war die
Maria. Kolumbus lange, dass die Welt und die
klein seien. Bald schon er aber
, dass er da irrte. Nach fast 10 auf
See, wollten seine umkehren. Doch am 71. Tag
erreichten sie endlich Kolumbus glaubte, Indien
zu haben. Die des entdeckten
Landes, nannte er Was er bis zu seinem Tode
nicht war, dass er in Amerika
entdeckt hatte. Am 15 1493 kehrte Kolumbus von
seinem Abenteuer zurück. Statt den erhofften Mengen an
, brachte er, Kartoffeln, Perlen,
Früchte und Indianer mit.
[m 1506 starb er in



Stell dir vor, dass du ein Matrose oder eine Matrosin auf dem Schiff "Santa Maria" bist. Erzähle von deiner Reise mit Christoph Kolumbus. Schreibe deine Erzählung auf!